



5 Pièces

252 m<sup>2</sup>

Réf. W-02VGEK

6 500 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce splendide appartement, situé dans une résidence Belle-Epoque avec gardien, offre une vue panoramique sur la mer et la baie de Cannes. Cette demeure historique, construite en 1889, est un joyau au sein de la Californie. L'appartement en dernier étage de 212 m<sup>2</sup>, de style bourgeois, dispose d'une grande hauteur sous plafond et d'une vue mer à triple exposition. Il comprend une cuisine séparée, une chambre de maître, un immense bureau privé, un salon, deux autres chambres et salles de bains. Sols en marbre et en parquet. Le toit terrasse de 94 m<sup>2</sup> offre une vue imprenable sur la mer et les ...

This stunning apartment, situated in a Belle-Epoque residence with caretaker, offers panoramic views of the sea and Cannes Bay. This historical house, built in 1889, is a gem in the heart of la Californie. The top floor bourgeois apartment of 212m<sup>2</sup> enjoys high ceilings and a triple sea view exposure. It consists of a separate kitchen, a master bedroom, a huge private office, two other bedrooms and bathrooms. Marble and wooden flooring. The 94m<sup>2</sup> rooftop terrace offers breathtaking views of the sea and the surroundings. An independent 39m<sup>2</sup> studio with sea view terrace in excellent condition ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

